
Protokoll der Jugendvollversammlung des SHVV vom 01.04.2011 
 
 
Top 1: Begrüßung und Formalia 
 
a) Begrüßung 
Um 18:00 Uhr eröffnet Jugendwart Carlos Santos die Jugendvollversammlung und begrüßt die 
anwesenden Vereinsvertreter und Gäste.  
 
Präsident Bernd Neppeßen begrüßt im Namen des Vorstandes die Teilnehmer. Er dankt den vielen 
Mitarbeitern, Ehrenamtlern im Verband und Vereinen, sowie den Helfern, ohne deren Einsatz 
Jugendarbeit nicht möglich wäre. 
 
 
Top 2: Formalien 
 
a) Formalia 
Carlos Santos stellt fest, dass zur Jugendvollversammlung form- und fristgerecht eingeladen wurde. 
Hiergegen erhebt sich kein Widerspruch. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
 
b) Feststellung der Beschlussfähigkeit und der anwesenden Stimmen 
Folgende Vereine und Funktionsträger sind mit Stimmrecht auf der Vollversammlung erschienen: 
 
Verein Stimmen 
SV Adelby 2 
Eckernförder MTV 4 
TSV Husum 5 
VT Kiel 3 
Kieler TV 2 
SC Strande 3 
Preetzer TSV 2 
TSV Klausdorf 5 
VC Bad Oldesloe 2 
VC Neumünster 5 
Bernd Neppeßen 1 
Kai Huke 1 
Birgit Gantner 1 
Matthes Behlen 1 
Jugendwart 1 
Jugendspielwart 1 
Stimmen gesamt 39 

 
Anwesend sind neben Jugendwart Carlos Santos auch Jugendspielwart Heino Oje sowie 
Leistungssportwart Beach Matthes Behlen. Die Position des Leistungssportwalle Halle wird derzeit 
kommissarisch von der Geschäftsstelle besetzt, Birgit Gantner und Svenja Pelny sind anwesend. 
 
Anwesend sind zudem Kai Huke (Vizepräsident und Teammanager Jungen), Malte Nagursky 
(hauptamtlicher Landestrainer) und Thomas Kröger (Landestrainer Jungen). Die Schulsport-
beauftragte Katja Quiram fehlt entschuldigt. 
 
c) Festlegung der Tagesordnung 
Es gibt keine Änderungswünsche zur vorgeschlagenen Tagesordnung. 
 
d) Genehmigung des Protokolls der JVV 2010 
Das Protokoll der Jugendvollversammlung 2010 wird genehmigt. 
 
 
Top 3: Berichte mit Aussprache 
 
Zum Bericht der Schulsportbeauftragten gibt es Rückfragen hinsichtlich der neuen Altersklassen bei 
„Jugend trainiert für Olympia“. Da die Schulsportbeauftragte nicht anwesend ist wird sich Birgit 
Gantner um weitere Informationen diesbezüglich bemühen und diese an die Jugendansprechpartner 
der Vereine sowie die anwesenden Vertreter auf der JVV weitergeben. 
 
 
 



Top 4: Wahlen 
 
Der langjährige Jugendspielwart Heino Oje wird von SHVV-Präsident Bernd Neppeßen verabschiedet. 
Auf Vorschlag von Matthes Behlen stellte sich Axel Bürger vom Eckernfördern MTV zur Wahl. Es gibt 
keine Gegenkandidaten. Axel Bürger wird einstimmig für die kommenden zwei Jahre zum neuen 
Jugendspielwart gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
Auf Vorschlag von Malte Nagursky stellte sich der langjährige Jugendwart Carlos Santos erneut zur 
Wahl. Es gibt keine Gegenkandidaten. Carlos Santos wird einstimmig im Amt des Jugendwarts für 
weitere zwei Jahre bestätigt und nimmt die Wahl an. 
 
 
Top 5: Anträge zur Änderung der Ordnungen 
 
Antrag S1:      Änderung der DuFü, Spielberechtigung in der LC-Runde 
Der Antrag wird mehrheitlich abgelehnt.  
 
Antrag S2:      Änderung der DuFü, Informationsbereitstellung durch die Ausrichter 
Der Antrag wird mehrheitlich angenommen. 
 
Antrag S3:      Änderung der DuFü, Ergebnismeldung durch die Ausrichter 
Der Antrag wird mehrheitlich angenommen. 
 
Antrag V1        Trennung von Jugendspieltagen der Altersklassen U12 und U13 
Der Antrag wird mehrheitlich angenommen. 
 
Antrag V2        Änderung der DuFü, Spielberechtigung bei LM 
Da der vorliegende Antrag eine umfangreiche Kontrolle nach sich ziehen würde, wird nach Diskussion 
der Wortlaut des Antrags umformuliert.  Der neue Antrag lautet: 
 
5.8.2  
 

Bei der Quali-LM und der LM dürfen die Spieler nur in der Mannschaft eingesetzt werden, für  
die sie bei der Quali-LM gemeldet waren. Streichungen in der Mannschaftsmeldeliste sind 
zulässig. Gestrichene Spieler gelten als nicht gemeldet. Sollte eine  der beiden 
Mannschaften in der Quali-LM ausscheiden, so können deren Spieler in der qualifizierten 
Mannschaft eingesetzt werden. 

 
Der so umformulierte Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
Antrag V3        Änderung der DuFü, Ausrichtung von Jugend-LM 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
Antrag V4        Änderung der DuFü, Ausrichtung von Jugend-LM 
Der Antrag wird mehrheitlich abgelehnt.  
 
 
Top 6: Sonstiges 
 
Axel Bürger bemängelt, dass es so wenige Bewerbungen um die Ausrichtung von Landes-
meisterschaften und Norddeutschen Meisterschaften gibt und macht es an den zu hohen 
Anforderungen an die Ausrichter bezüglich Heften und T-Shirts fest. Der ehemalige Jugendspielwart 
Heino Oje und Jugendwart Carlos Santos stellen fest, dass es keine offiziellen Anforderungen dieser 
Art gibt und diese Punkte freiwillig sind. Rainer Petersen als Regionaljugendwart weist ebenfalls auf 
die Freiwilligkeit hin. Im Bewerbungsformular für die NDM werden diese Punkte nur abgefragt. 
 
Rainer Petersen weist darauf hin, dass die Termine für die NDM 2012 feststehen und auf den Seiten 
www.volleyball-nord.de veröffentlicht wurden. 
 
Norbert Rehm wünscht sich eine Vereinfachung des Google-Spreadsheets für die Ergebnismeldung. 
Svenja Pelny weist darauf hin, dass das Hauptproblem darin besteht, dass zum Einfügen von Zeilen 
bzw. des Spielmodus oftmals leider ein zweimaliges Anmelden bei Google erforderlich ist. Die 
spielleitende Stelle bittet darum, bei Problemen in der Geschäftsstelle anzurufen und nicht einfach 
komplett auf die Eintragung und Übermittlung der Ergebnisse zu verzichten. 
 
 
 
 



Svenja Pelny erläutert die Ergebnisse der Umfrage in den Bezirksligen und –klassen zur Beibehaltung 
bzw. Abschaffung des Saarlandmodells. Von den 42 kontaktierten Mannschaftsverantwortlichen sind 
22 Rückmeldungen eingegangen. Davon votierten 6 Mannschaftsverantwortliche für eine 
Beibehaltung, 16 für eine Abschaffung des Saarlandmodells. Christoph Schimansky (Kieler TV) hat in 
seiner Rückmeldung angegeben, dass er den Antrag zur Abschaffung des Saarlandmodells zur 
Ligaversammlung einreichen wird. Für Rückfragen bzgl. des Umfangs des Antrags und des genauen 
Wortlauts steht Christoph unter Christoph.Schimansky@gmx.de zur Verfügung. 
 
Heino Oje weist darauf hin, dass er aufgrund seiner Wahl zum Regionalspielwart nicht mehr als 
Landesspielwart zur Verfügung stehen wird und bittet darum, in den Vereinen Kandidaten für dieses 
wichtige Amt zu werben. 
 
Svenja Pelny stellt den Fahrplan für die Jugendrunde 2011/12 vor, der mit der ersten Saisoninfo im 
Mai veröffentlicht wird. 
 
Jugendwart Carlos Santos bedankt sich bei alle Anwesenden für die rege Teilnahme und schließt die 
Jugendvollversammlung um 20:00 Uhr. 
 
 
 
Kiel, den 06.04.2011 
 
 
 
Carlos Santos                                          Birgit Gantner 
Jugendwart                                              Protokollführerin 
 
 
 
 


